

昷 故 創 新

岐阜市立岐阜中央中学校 令和7年1月31日(金) No.10

学校の教育目標「手を結び 学び合い・鍛え合う」



地域ぐるみで行うキャリア教育

1月17日(金)、1年生は、5・6時間目に、職業講話を通して、キャリア学習を行いまし た。コミュニティスクール支援推進委員会学校支援部のみなさんに企画・運営等を進めていた だき、身近な地域の事業所等より講師をお招きし、「職業についての講話を視聴することを通 して、その職種の素晴らしさ、仕事に従事する喜び、苦労を知り、自分の進路についてより深 く考えることができる。| 及び「自分たちが住む町(市)で実際に活躍してみえる方々の生き方 を知ることで、自分たちの住む地域に誇りを持った生き方ができる。」をねらいとして学習し ました。職業講話でご協力いただいた事業所等の皆様、ありがとうございました。

《職業講話にご協力いただいた事業所等》 *順不同

- ・中部電力パワーグリッド ・十六銀行 ・メナードフェイシャルサロン
- ・河村尚江デザイン事務所
- ・ノアデンタルクリニック・人と学ぶ場ふらっと
- ・朝日新聞社
- ・岐阜真砂郵便局 ・岐阜県警察岐阜中警察署
- ・岐阜市消防本部岐阜中消防署
- ・岐阜地方裁判所
- · 岐阜市立中央図書館
- ・岐阜県立希望が丘こども医療福祉センター



1月18日(土)~26日(日) 「狂俳行灯展示」

1月18日より26日まで、岐阜公園内ぎふ金華山ロープウェー山麓駅北側他にて、「ぎ ふ灯り物語 2025」の同時展示として、「狂俳行灯展示」が行われました。狂俳の題は、「き らきら」または「お正月」でした。入賞作品(狂俳)の一部を紹介します。

- ・「きらきらー初日の出 希望が光る」
- ・「お正月ーお年玉 心がはずむ」
- ・「お正月一鐘の音 新年明ける」
- ・「お正月ー除夜の鐘 街中響く」
- ・「きらきらーつららぽつんと 水落とす」
- 「お正月ーおとしだま 顔がにやける」

